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SPAMPATTI E CREVENNA: DAL GIOVANILE ALLA SERIE A 
 
 

Bergamo, lunedì 8 luglio 2024 –  Virginia Adriano sul tetto d'Europa con la Nazionale under 22. 
Linda Manfredini pronta all'assalto dell'Europeo under 20. C'è dell’azzurro prezioso a Bergamo. E 
tra tanti giovani talenti del roster rossoblù per la nuova stagione, due arriveranno proprio da casa 
nostra: Viola Spampatti e Maria Alessandra Crevenna, due perle del Settore Giovanile, saranno 
aggregate al gruppo e si divideranno tra serie A e B2. 

  

Viola Spampatti, nata a Bergamo il 28 novembre 2006, di professione libero, già nella passata 
stagione si era unita al gruppo: "Sono felice ed emozionata di affrontare questa nuova esperienza, 
affacciandomi al mondo del professionismo, che sogno da quando ero bambina. 

So che si tratta di una grande opportunità per me, che cercherò di cogliere sotto ogni punto di vista. 

  

Riguardo agli obbiettivi che mi pongo quest’anno, vorrei riuscire a mettermi in gioco, migliorando a 
livello tecnico e caratteriale, imparando il più possibile dalle giocatrici di talento con cui avrò la fortuna 
di condividere questo percorso. 

Infine, affrontare la prima stagione in serie A nella squadra di Bergamo, che è stata la mia casa per 
tutto il capitolo delle giovanili, significa per me coronare un doppio sogno, che cercherò di onorare 
impegnandomi al massimo.  

Non vedo l’ora di iniziare gli allenamenti e il campionato!". 

  

Maria Alessandra Crevenna, centrale, nata a Ponte San Pietro (Bg) il 14 novembre 2006, non è 
certamente meno emozionata: "Molto! E’ una grande opportunità quella che mi viene data e ne sono 
davvero grata. Questa nuova esperienza è la realizzazione di un sogno che porto con me da tutto il 
percorso delle giovanili, da quando andavo al palazzetto a vedere le partite o guardavo le ragazze 
allenarsi in palestra, il che fa triplicare la mia emozione. 

  

In questa nuova avventura ci saranno tanti obiettivi da raggiungere, in particolare aspiro ad 
apprendere il più possibile per cercare di migliorarmi al meglio, questo sicuramente anche grazie alle 
giocatrici piene di esperienza con cui mi allenerò, così da crescere sia dal punto di vista tecnico sia da 
quello personale.  

Non vedo l'ora di iniziare!". 

 


